



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 078

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 21 de mayo de 2025

EL CEISH-UCE FORTALECE SU FORMACIÓN CONTINUA

El Comité de Ética de Investigación en Seres Humanos de la Universidad Central del Ecuador (CEISH-UCE) fortalece espacios de formación y actualización profesional desarrollados durante el mes de abril de 2025.

El primer curso, titulado “Nuevas Reformas de Ensayos Clínicos en Ecuador 2025: Cumplimiento Legal y Buenas Prácticas”, se desarrolló del 3 al 17 de abril de 2025. Donde se abordó las reformas normativas más recientes aplicables a los ensayos clínicos en el país y se enfatizó el cumplimiento de la legislación vigente y las buenas prácticas clínicas. El curso contó con la participación activa del equipo del CEISH-UCE y de representantes de la Dirección de Investigación de la Universidad Central del Ecuador.

El segundo curso fue el “Seminario Intensivo de Ética de la Investigación 2025: Nuevos desafíos en bioética”, organizado por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO – SEDE ARGENTINA) que se desarrolló del 8 de abril al 6 de mayo del 2025. En este espacio se reflexionó sobre los desafíos actuales de la bioética, integrando perspectivas interdisciplinarias y contextuales para fortalecer el análisis ético en investigaciones con seres humanos.

Estas experiencias formativas permiten al CEISH-UCE mantenerse actualizado frente a los cambios normativos y a los nuevos escenarios éticos, reafirmando su compromiso con una investigación responsable, rigurosa y respetuosa de los derechos de los participantes.

C.O.